



# 1月附幼だより

令和5年12月21日

## 冬の遊び楽しみましょう

附属旭川幼稚園園長 佐藤 公文

今年の冬は積雪が少なく、12月とは思えない暖かい日が続きました。しかし、この1週間であっという間の雪が降り、やっと旭川の冬らしくなりました。幼稚園の周辺、春光町も雪が多い地域ですが、留萌方面は多いところでは150cmくらいの積雪になっているようです。急に降ったので大変です。旭川も道路状況は悪いです。特に幼稚園周辺は2車線が1車線になり、対向車がすれ違うことも苦労するほどです。保護者の皆様、登降園の送り迎え、事故にならないように十分、ご注意ください。

旭川市内、近郊のスキー場も旭川市の公園のチューブ滑りも、今週後半にオープンしそうです。旭川の冬はこれからが本番です。気温はどんどん下がっていくと思いますが、冬の遊びを楽しみましょう。幼稚園近くではスタルヒン球場のちびっこスキー場が良いです。チューブに乗って、安全に気持ちよく、スリルを感じて遊ぶことができます。大人がチューブを使って滑ることもOKです。旭川公園緑地協会のホームページを見ると、チューブ滑りや歩くスキーをどこの公園でできるかがわかります。道路が滑って危険なこともあります。長い冬です、子供達には楽しい冬を経験してほしいものです。

園庭では除雪でできた山がどんどん大きくなります。園児は園庭に出るとまず、除雪の雪山に登ります。「あそびたい!」という気持ちに火がつくのでしょうか。急な山に登り、滑り落ちるよりも転げ落ちることが多いようです。それが楽しいのでしょうかね。3学期も園庭でいっぱい遊んでください。休み明けには他の雪山もできていると思います。幼稚園での雪遊びを楽しみに登園してください。待っています。みなさん、楽しい冬休みをお過ごしください。

## 2学期の夏は暑かったですね～

今年の夏は、皆さんが経験のないほどの暑さが続きました。旭川も含めて北海道の気温が高く長く続いたことで、特にサツマイモが豊作だったということです。スーパーで道内産のサツマイモがたくさん売られています。幼稚園のサツマイモも数も大きさも、今までで最高でした。ヤキイモ、豚汁、サツマイモチップスでおいしくいただきました。

来年もいろんな野菜を収穫したいものです。

